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(ANSA) - LA SPEZIA, 23 SET - Si alzano gli scudi intorno al Parco
regionale di Montemarcello Magra Vara, che il consigliere Andrea
Costa (Liguria Popolare) vorrebbe abolire attraverso una proposta di
legge che sarà discussa nella commissione ambiente e territorio,
presieduta dallo stesso Costa, entro un paio di settimane. Non solo
ambientalisti, ma anche politici e amministratori hanno detto no alla
chiusura dell'ente con sede a Sarzana che tutela dal 1995 ambiente,
flora e fauna nella zona di Montemarcello, tra Lerici e Ameglia, e le
aree fluviali di Magra e Vara. Una vasta porzione di territorio nella
provincia della Spezia, che interessa 18 comuni. Ma per Costa un ente
ormai inutile. "Non basta tracciare un confine per istituire un'area
protetta, occorre dare la possibilità a privati di investire e incentivare la
presenza dell'uomo", ha detto. La proposta di legge, presentata in
aprile, darebbe la possibilità ai sindaci di "agire in maniera diretta. Il
territorio del Parco in questi 20 anni è peggiorato, basti vedere i danni
alluvionali causati dalla mancata pulizia negli alvei dei fiumi o il
problema dei cinghiali che trovano lì riserva". Un risparmio anche dal
punto di vista economico e di poltrone, sottolinea il consigliere. Ma se
la proposta piace ad alcuni sindaci del centrodestra e al consigliere
regionale del Carroccio Giovanni De Paoli, viene osteggiato persino
all'interno della stessa maggioranza. "Anziché rinunciare a un ente
pubblico che potrebbe avere un ruolo strategico fondamentale,
dobbiamo lavorare per renderlo più efficace" ha detto Stefania
Pucciarelli, consigliere regionale della Lega Nord, che ha incontrato il
presidente del Parco Pietro Tedeschi concordando sulla necessità di
una riforma, ma non sull'abolizione. E le associazioni ambientaliste
intanto hanno lanciato un appello contro la soppressione dell'ente.
"Oggi i parchi rappresentano l'ultima barriera alla speculazione
edilizia".
    Appello accolto dai consiglieri del Pd, ma anche dal presidente di un
altro Parco, quello Nazionale delle Cinque Terre, Vittorio Alessandro. E
il senatore Pd Massimo Caleo ha chiesto sulla vicenda
l'interessamento del ministro Gianluca Galletti. (ANSA).
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Estemporanea d'arte a Corniglia "Art5terrea"

     
Sabato 23 e domenica 24 settembre nello splendido scenario del borgo di Corniglia, nelle
Cinque Terre, si svolgerà la prima rassegna d'arte aperta a tutti gli artisti di ogni
provenienza, stile e tendenza artistica che vorranno esprimere le loro emozioni.

Sabato, 23 Settembre 2017 12:17
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Vota questo articolo (0 Voti)

Tweet

L'iniziativa, organizzata dall'artista italo-uruguayana Margot Bertonati, da anni residente nel nostro territorio, con la

collaborazione di Diego De Negri, Vicesindaco di Vernazza, e con il patrocinio del Parco Nazionale delle Cinque Terre e del

Comune di Vernazza, ha coinvolto una ventina di artisti provenienti da tutta Italia e anche dall'estero, e vedrà la

partecipazione di Patricio Parada Glavic, premio Sgarbi 2017, e Massimo Francesco Vitali che sabato sera, dalle 21.30

proietterà le sue opere sulla facciata di un edificio del comune.

L'estemporanea si svolgerà sabato e domenica dalle 9 alle 19 in piazza San Pietro.

Per info: 3387722199 – oppure consultare la pagina facebook @Art5Terre

     

Autore Redazione Gazzetta della Spezia
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Home  AMMINISTRAZIONI  Cinque Terre: educazione ambientale, il Parco entra nelle scuole

Cinque Terre: educazione ambientale, il
Parco entra nelle scuole

22 Set 2017

di Guido Ghersi

Il “Cea” ossia il “Centro di Educazione Ambientale” del Parco nazionale

delle Cinque Terre ha messo a punto le nuove proposte didattiche per le

scuole spezzine. In questi giorni, in tutti gli istituti  scolastici della provincia

della Spezia stanno giungendo le brochure che propongono i nuovi cicli di

lezioni, teoriche e pratiche, per quest’anno accademico del “Cea” che si

occupa del territorio con i sentieri e il settore agricolo, ma anche della

riserva marina delle Cinque Terre. Gli alunni verranno coinvolti nello

sviluppo dei sistemi scelti e potranno effettuare stage e lezioni pratiche sul

territorio  con il personale e i tecnici del Parco ma anche all’interno di

aziende agricole ed attività turistico-commerciali presenti sul territorio. La

metodologia didattica, flessibile secondo età ed argomenti scelti dai

docenti, ha sempre come elementi base i canoni dell’attività scientifica:

osservazione, condivisione, elaborazione.

La brochure è disponibile anche in formato digitale. Può essere richiesta

connettendosi al sito “[email protected] o telefonando al numero

370/3157790.

Ti potrebbero interessare anche:
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Home  AGENDA  Turismo: bella radiografia del Levante su “Meridiani”

Turismo: bella radiografia del Levante su
“Meridiani”

24 Set 2017

Il numero di ottobre di Meridiani  in edicola, è dedicato alle Cinque Terre e

al Levante. Le facciate delle case di Camogli e Santa Margherita Ligure”, i

risseu più belli del Levante, le abbazie, il Parco di Portofino,  San

Fruttuoso, ma anche Rapallo, Chiavari, Lavagna e Sestri Levante. la Val

d’Aveto, l’ardesia della Fontanabuona, Varese Ligure e la Val di vara, e

ovviamente i Comuni delle Cinque Terre, Con una puntata sulle specialità

gastronomiche. Il tutto con una visione che abbraccia il Levante ligure

nella sua completezza come normalmente fa Levante News.
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PORTS

Fontana: «Dalle crociere la
spinta all’unione tra i porti» /
INTERVISTA
La Spezia - Il presidente degli agenti marittimi: «Merci verso
una suddivisione del traffico: container alla Spezia, ro-ro a
Marina di Carrara».

SETTEMBRE 23, 2017 TWEET

TAG
Ports  -  Shipowners  -  Cruise and
Ferries  -  Ports  -  Intermodal and
Logistics  -  Interviews  -  Europe

La Spezia - Andrea Fontana,
amministratore delegato dell’agenzia
marittima Dario Perioli, è dal 2014
presidente dell’Associazione agenti
marittimi della Spezia. La categoria sta
seguendo con molta attenzione la
trasformazione in atto con la riforma portuale, che nel 2016 ha
cambiato la governance delle Authority italiane. Il porto della Spezia
nel 2016 è stato scosso anche da un’inchiesta giudiziaria, tuttora in
corso, che ha provocato un radicale cambio al vertice dello scalo,
passato dallo stile politico e spumeggiante di Lorenzo Forcieri a quello
tecnico e compassato di Carla Roncallo.

Qual è il bilancio di questo ultimo anno? 
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«Dopo la tempesta - risponde Fontana - dell’anno scorso, che ha
portato prima del termine al cambio alla guida dell’Autorità
portuale, e dopo la nuova riforma portuale, che ha preso campo
con la fusione fra gli scali della Spezia e di Marina di Carrara, nel 2017
abbiamo avuto una crescita del traffico di contenitori. Ancora non
sappiamo se è una crescita congiunturale o strutturale. Hanno inciso
gli scioperi in Spagna (contro la riforma delle agenzie di manodopera
portuale, ndr) e la crisi del porto di Gioia Tauro, ma anche il
miglioramento delle condizioni economiche dell’Italia».

Hanno pesato maggiormente le importazioni o le esportazioni?
«L’import, che è cresciuto, mentre l’export ha subito un lieve calo.
Dopo le ferie estive il traffico ha ripreso a crescere bene, cose che in
passato non era successo».

Come ha inciso la riforma portuale? 
«È presto per fare un bilancio. Il sistema unificato dei due porti della
Spezia e di Marina di Carrara è ancora di là da vedersi, anche se
l’Autorità di sistema portuale è molto attiva nel lavorare
all’unificazione. Attualmente non vedo grandi cambiamenti rispetto
a prima della riforma. La Spezia e Marina di Carrara restano due
realtà distinte. Però l’intento di arrivare a un sistema unico c’è».

Che futuro avranno i due scali insieme? 
«La mia analisi è che l’integrazione sarà possibile. Il porto della Spezia
sarà dedicato alle navi da crociera di grosso calibro e alle
portacontainer sempre più grandi che vengono costruite. Marina di
Carrara ospiterà merci varie con navi di dimensioni minori e navi da
crociera più piccole. Oggi lo scalo non ha nessun servizio merci di
linea, tranne quello del gruppo Grendi con la Sardegna. Movimenta
project cargo per realtà come la Nuova Pignone e merce spot,
come tondini e marmo. I servizi di linea sono da creare, ci sono
progetti avanzati in questo senso per destinazioni come l’Algeria e la
Tunisia».

Marina di Carrara è pronta a questo cambiamento? 
«È necessario che lo scalo si adegui, modernizzando ad esempio le
operazioni di carico e scarico e il sistema informatico. A frenare
l’integrazione c’è anche il fatto che i due scali fanno riferimento a
dogane differenti, rispettivamente di Liguria e Toscana. In questo
caso è l’Autorità portuale che deve farsi parte diligente, così come
per quanto riguarda i rapporti con le due Regioni e i due Comuni, di
orientamenti politici differenti. Insomma, l’Adsp è attiva, ma resta
molto da fare».

I l settore delle crociere è quello dove l’integrazione potrebbe
arrivare prima? 
«La Spezia si conferma come uno degli scali principali del settore
grazie all’attrattiva internazionale delle Cinque Terre. Adesso
aspettiamo il nuovo polo delle crociere. Vedremo se così si potrà
ridare il molo Garibaldi di Ponente alle merci varie. A Marina di
Carrara è stata confermata anche per il prossimo anno la stagione
croceristica. La città e l’ambiente marittimo sono favorevoli. Si
potrebbe creare un polo unico delle crociere, e si tratta di un
mercato in espansione, che saturerà tutti i porti italiani. Ci sarà
sicuramente richiesta per Marina di Carrara, vicina a Firenze e alle
Cinque Terre».
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ALSO ON PORTS

I traghetti rimarranno marginali - o assenti, per quanto
riguarda i passeggeri? 
«Il mercato ro-pax è maturo e già servito bene da Livorno e Genova.
Richiede spazi dedicati che oggi non ci sono. Se mai in futuro questo
tipo di navi potrebbe arrivare nel polo croceristico, ma oggi è
prematuro parlarne. Servirebbero anche spazi per le auto in attesa.
Come traffico ro-ro, alla Spezia c’è la linea Cnan che tocca Genova
e va in Algeria, mentre a Marina di Carrara c’è Grendi. In futuro gli
sviluppi potrebbero essere più a Carrara che alla Spezia, proprio per
quel discorso delle diverse specializzazioni dei due scali».
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